

Unsere Stadt gestalten.



Öffentlicher Personennahverkehr

Wir wollen eine Optimierung der Anschlüsse am S-Bahnhof St. Ilgen. Der zentrale Verkehrsknotenpunkt Barentorplatz/Kurpfalz-Centrum muss erhalten und verbessert werden. Die Verbindung zwischen Gauangelloch und Heidelberg sollte in der Mittagszeit und abends verbessert werden. Mit Einführung der S-Bahn ist eine Busverbindung zwischen Gauangelloch und dem S-Bahnhof Bammental einzurichten.

Radfahrer

Radwege sind auszubauen – möglichst getrennt von Fußgängerwegen und möglichst ohne Hindernisse wie Schwellen und Absätze. Am S-Bahnhof und an geeigneten Straßenbahnhaltestellen sind weitere Fahrradabstellplätze einzurichten.

Vereine

Die Vereine, die sich bei Veranstaltungen der Stadt wie Frühlingsfest oder Kerwe beteiligen, leiden unter sinkenden Besucherzahlen und abnehmender Konsumfreudigkeit. Daher überlegen viele Vereine ernsthaft, sich an diesen Veranstaltungen nicht mehr zu beteiligen. Dies wäre jedoch ein nicht zu ersetzender Verlust für unsere Stadt. Hier wollen wir hier gegensteuern und ein Konzept erarbeiten, das die Vereine bei Kerwe und Frühlingsfest finanziell entlastet, damit sie dort ihr Engagement fortsetzen können.

Einer für alle, alle für Leimen.